
 

 

                                            

VERBALE ASSEMBLEA DEI SINDACI DEL PIANO DI ZONA  

DELL’AMBITO TERRITORIALE SOCIALE VALLE SERIANA 

 

In data 19 giugno 2024, in modalità online, si è tenuto l’incontro dell’Assemblea dei Sindaci del Piano di 

Zona dell’Ambito Territoriale Sociale Valle Seriana.  

Di seguito si evidenziano le presenze e/o le assenze dei Sindaci o degli Assessori delegati.  

 

 
COMUNE, COGNOME E NOME Presente N. COMUNE, COGNOME E NOME Presente 

1 COMUNE DI ALBINO 

Daniele Esposito 

sì 

 
11 COMUNE DI LEFFE 

Silvia Beltrami 

no 

2 COMUNE DI ALZANO LOMBARDO 

Elena Bonomi 

sì 
12 COMUNE DI NEMBRO 

Floria Lodetti 

sì 

3 COMUNE DI AVIATICO 

Mattia Carrara 

sì 13 COMUNE DI PEIA 

Christian Bertocchi 

no 

4 COMUNE DI CASNIGO 

Enzo Poli  

sì 14 COMUNE DI PRADALUNGA 

Natalina Valoti 

no 

5 COMUNE DI CAZZANO 

SANT’ANDREA 

Giorgio Carrara 

sì 
15 COMUNE DI RANICA 

Sergio Parma 

sì 

6 COMUNE DI CENE 

Edilio Moreni 

sì 16 COMUNE DI SELVINO 

Andrea Santopietro 

sì 

7 COMUNE DI COLZATE 

Gian Lorenzo Spinelli 

sì 17 COMUNE DI VERTOVA 

Riccardo Cagnoni 

sì 

8 COMUNE DI FIORANO AL SERIO 

Andrea Bolandrina 

sì 18 COMUNE DI VILLA DI SERIO 

Mario Morotti  

no 

9 COMUNE DI GANDINO 

Guido Bertocchi  

sì 
19 

COMUNITA’ MONTANA VALLE 

SERIANA 

Giampiero Calegari 

no 

10 COMUNE DI GAZZANIGA 

Angelo Merici 

sì    

 

Responsabile Ufficio di Piano: Dott.ssa Carolina Angelini 

Servizi Sociosanitari Val Seriana: Amministratore Unico: Dott. Angelo Bergamelli - ASSENTE; Direttore: 

Dott. Antonio Costantini - ASSENTE 

ASST Bergamo Est: Dott.ssa Patrizia Martinelli.  

Il presidente Angelo Merici apre l’Assemblea con il primo punto all’ordine del giorno. 



 

 

 

1) Saluto del Presidente ai nuovi sindaci; 

ANGELO MERICI (Presidente e Comune di Gazzaniga): Anticipa il secondo punto all’ordine del giorno. Dà il 

benvenuto ai Sindaci e ringrazia per essere presenti alla convocazione. Comunica che più avanti, e dopo che 

i Comuni che sono andati alle elezioni a giugno 2024 avranno nominato i propri assessori ai servizi sociali, ci 

sarà una presentazione dell’ambito Valle Seriana e di cosa si occupa la Società. 

Entra alle ore 17:36 il Sindaco di Vertova Riccardo Cagnoni. 

 

2) Approvazione verbali sedute precedenti 

ANGELO MERICI (Presidente e Comune di Gazzaniga): Procede con la votazione del verbale dell’Assemblea 
dei Sindaci del 23 aprile 2024. Viene approvato con 12 voti favorevoli e 1 astenuto (Sindaco Comune di 
Vertova). 
Procede con la votazione del verbale dell’Assemblea dei Sindaci del 30 aprile 2024 congiuntamente al fatto 
che la verbalizzante per il verbale predetto è la Dott.ssa Tiziana Cattaneo. Viene approvato con 12 voti 
favorevoli e 1 astenuto (Sindaco Comune di Vertova). 

Entra alle ore 17:45 il Sindaco di Albino Daniele Esposito. 

Procede con la votazione del verbale dell’Assemblea dei Sindaci del 15 maggio 2024. Viene approvato con 
13 voti favorevoli e 1 astenuto (Sindaco Comune di Vertova). 

DECISIONE: Il verbale dell’Assemblea del 23.04.2024 viene approvato dai presenti (Riccardo Cagnoni del 

Comune di Vertova si astiene); Il verbale dell’Assemblea del 30.04.2024 viene approvato dai presenti 

(Riccardo Cagnoni del Comune di Vertova si astiene); Il verbale dell’Assemblea del 15.05.2024 viene 

approvato dai presenti (Riccardo Cagnoni del Comune di Vertova si astiene). 

3) Proposta del Dott. Bergamelli di proroga del Direttore Generale di Servizi 

Sociosanitari Val Seriana srl; 

ANGELO MERICI (Presidente e Comune di Gazzaniga): comunica che quest’anno il cambio societario di 

Servizi Sociosanitari Val Seriana con la Nomina dell’Amministratore Unico Dott. Bergamelli e conseguente 

manifestazione di interesse per individuare nuovo Direttore della Società arriva in concomitanza con le 

elezioni amministrative comunali, pertanto il Presidente riferisce la richiesta del Dott. Bergamelli di una 

proroga fino a fine settembre dell’attuale Direttore Antonio Costantini al fine di espletare nella maniera più 

adeguata la manifestazione di interesse e poter avere un breve periodo di affiancamento. 

FLORIA LODETTI (Vicepresidente e Comune di Nembro): aggiunge che la manifestazione di interesse verrà 

preparata nei prossimi giorni in modo tale che vi siano tutti i tempi tecnici per fare in modo che la nuova 

nomina possa avvenire in tempi rapidi con un accompagnamento che possa essere il più breve possibile 

perché diventa oneroso dal punto di vista economico avere due figure nel medesimo ruolo. 

Aggiunge che il Dott. Bergamelli ha assicurato che la necessità di proroga è arrivata in corso d’opera e che 

la stessa serve per garantire l’accompagnamento e passaggio di consegne tra Direttore uscente e nuovo 

Direttore. 

ELENA BONOMI (Comune di Alzano Lombardo): sottolinea quanto detto dall’assessore Floria Lodetti 

chiedendo di velocizzare i tempi della manifestazione di interesse. Aggiunge che la proroga del Direttore 

della Società serve proprio per individuare la persona giusta che andrà a ricoprire la posizione di Direttore.  

MATTIA CARRARA (Comune di Aviatico): non condivide la proroga poiché trova inopportuno che si 

proroghi ulteriormente questa figura apicale che già era stata sfiduciata dall’Assemblea. Chiede che al 

massimo ci sia un mese di affiancamento, ritenendolo un periodo già lungo. Si aspetta che il Dott. 

Bergamelli abbia la professionalità per gestire la Società in questa situazione senza le necessità di avere tre 



 

 

mesi di affiancamento. Aggiunge che questo rappresenta un ulteriore aggravio di costi che va a togliere 

risorse che dovrebbero essere convogliate nel fornire servizi agli utenti che ne hanno bisogno. 

FLORIA LODETTI (Vicepresidente e Comune di Nembro): condivide quanto espresso dal Sindaco del 

Comune di Aviatico. Aggiunge che 3 mesi sono il tempo massimo poiché se le procedure di cambio del 

Direttore avvenissero in tempi più rapidi, il Direttore uscente verrà mantenuto per meno tempo. Su 

suggerimento del Dott. Bergamelli sono stati proposti tre mesi, l’intenzione è comunque quella di usare il 

minor tempo possibile della proroga, giusto il tempo di individuare la figura idonea per poter gestire la 

Società. Ribadisce che la volontà del Dott. Bergamelli è quella di ottimizzare al massimo i tempi. 

RICCARDO CAGNONI (Comune di Vertova): chiede l’onerosità della proroga. Aggiunge la necessità di 

trovare una nuova figura quanto prima. 

ANGELO MERICI (Presidente e Comune di Gazzaniga): comunica che il costo aziendale su base annua del 

Direttore si aggira sui 102.000 €. 

ELENA BONOMI (Comune di Alzano Lombardo): condivide quanto espresso dal Sindaco del Comune 

Aviatico ma aggiunge che l’Assemblea debba dare fiducia al Dott. Bergamelli che ha chiesto la proroga 

proprio per partire a lavorare nel miglior modo ed essere certo di individuare la persona più idonea e 

adatta a ricoprire il ruolo del Direttore. 

GIAN LORENZO SPINELLI (Comune di Colzate): chiede perché non è stata fatta prima la manifestazione di 

interesse. Condivide che il periodo di proroga sia il più corto possibile poiché questa proroga comporta 

costi importanti. 

ANGELO MERICI (Presidente e Comune di Gazzaniga): informa che prima non è stato possibile procedere 

con la manifestazione di interesse perché il Dott. Bergamelli è stato nominato circa tre settimane fa. 

Ribadisce che la manifestazione di interesse verrà fatta il prima possibile. 

ELENA BONOMI (Comune di Alzano Lombardo): aggiunge che questo periodo di proroga può permettere 

anche al Direttore Costantini di usufruire delle ferie maturate e rimaste in arretrato. 

ANGELO MERICI (Presidente e Comune di Gazzaniga): procede con la votazione. 

 

DECISIONE: La proposta del Dott. Bergamelli di proroga di tre mesi del Direttore Generale di Servizi 

Sociosanitari Val Seriana srl viene approvato all’unanimità. 

 
 
 

 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno l’Assemblea si chiude alle ore 18:01. 

 

 Il Presidente 

Assemblea dei Sindaci del Piano di Zona 

dell’Ambito Territoriale Sociale Valle Seriana 

Sig. Angelo Merici 

 

- - - - - - - - - - - - - - 

  La Verbalizzante  

Responsabile Ufficio di Piano 

Ambito Territoriale Sociale Valle Seriana 

Dott.ssa Carolina Angelini 

 

         - - - - - - - - - - - - - - 

 

 

 


